
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 01 / 2022 

 

No dia 19 de janeiro de 2.022, ás 09 horas, na sala da Chefe de Gabinete da 

Prefeitura Municipal de Igaratinga-MG, cuja sede administrativa está situada na 

Praça Manuel de Assis, n° 272, reuniram-se os membros do Conselho 

Municipal de Meio Ambiente – CODEMA de Igaratinga-MG. A presidente do 

CODEMA, Karine Guimarães Ferreira, deu bom dia aos conselheiros presentes 

submeteu para análise, discussão e votação os seguintes requerimentos; 

protocolo n° 10.117/2022, em nome de  Cerâmica Artur LTDA (Artur de Faria 

Silva), onde requer o corte de cinco árvores, sendo elas eucalipto, justificando 

que as árvores estariam correndo o risco de cair , sendo assim podendo causar 

danos aos bens patrimoniais e á vida dos funcionários que nela trabalham, 

ficando assim essa solicitação DEFERIDA, por voto unanime, assim o 

requerente ficará responsável de fazer o plantio de 25 (vinte e cinco) mudas 

como é previsto em nosso Termo de Referência do Codema; O protocolo n° 

10.111, em nome de João Ferreira da Silva requer o corte de duas árvores, 

sendo estas uma mangueira e uma Bago bari, justificam que estas estão com 

risco de cair sobre a casa, ficando assim esta solicitação DEFERIDA, por voto 

unanime, ficando o requerente responsável de fazer o plantio de 10 (dez) 

mudas de arvores como é previsto em nosso Termo de Referência do Codema; 

o protocolo 10.172 em caráter de denúncia anônima, onde requer que fiscalize 

um possível ataque a uma árvore na Rua Espirito Santo, centro, Igaratinga, 

ficando assim essa solicitação DEFERIDA, por voto unanime, autorizando ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Meio Ambiente a prestar o serviço 

solicitado, foi levado pra discussão e votação o protocolo n° 8759/2021, onde 

solicita a aprovação do Loteamento denominado como Bairro São João, onde o 

mesmo necessitaria de realizar a supressão de algumas espécies de árvores 

como consta no Projeto de Arborização. O empreendedor se dispôs a fazer o 

plantio de 174 (cento e setenta e quatro) mudas em forma de compensação 

ambiental, sendo assim essa solicitação foi DEFERIDA, por voto unanime de 

todos os membros presentes.  Por fim, a Presidente Karine Guimarães 

Ferreira, agradeceu a presença de todos, reforçou a importância do CODEMA 

e encerrou-se a reunião. Não tendo nada mais a tratar, eu, Secretário do 

CODEMA, lavrei o presente termo, que foi lido, e se for aprovado será 

assinado por todos os presentes.  

 

 



 
SECRETARIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO 

Selma Aparecida pinto de Almeida (titular)  

Edson Junio Guimarães (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Delma Henriques Moreira de Almeida (titular)  

Maria Elaine Costa Faria (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE FINANÇAS 

Taciana Aparecida Máximo (titular)  

Nitielle Guimarães Silva Oliveira (suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, MEIO AMBIENTE E 

SERVIÇOS URBANOS 

Adriano Ferreira de Oliveira (titular)  

Robson Gonçalves Nogueira (Suplente)  

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

Aparecida Maria Fernandes Santos (titular)  

Débora de Cássia Silva Rodrigues (Suplente)  

REPRESENTANTES DO PODER LEGISLATIVO 

Marcelo José Fernandes (titular)  

Jario da Fonseca (suplente)  

REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL 

Ilma Aparecida de Faria   

Lucimar de Freitas Mourão   

Eliana Henrique de Souza   

Wendel Alves Severino  

Anderson Ricardo Moreira  



 
MESA DIRETORIA DO CODEMA 

Karine Guimarães Ferreira (presidente)   

Francisco José de Almeida (vice-presidente)  

Weverson Silva de Paula (secretario)  

 

 


